

## COMMUNICATION

Maladière 45 2000 Neuchâtel hne.communication@rhne.ch tél. 032 713 30 44

**COMMUNICATION AUX MEDIAS** 

## Une centrale de stérilisation flambant neuve pour le site de La Chaux-de-Fonds du RHNe

La stérilisation a été inaugurée officiellement ce mardi 7 février en présence du Conseiller d'État Laurent Kurth. Cette infrastructure clé pour le bloc opératoire a coûté 4,4 millions de francs. Elle renforce encore le site des Montagnes, qui a bénéficié d'importants investissements ces dernières années.

La nouvelle stérilisation du site de La Chaux-de-Fonds est inaugurée ce mardi 7 février en présence du Conseiller d'État Laurent Kurth et d'élu·e·s politiques. La partie officielle (salle polyvalente, niv.2), sera suivie dès 17 h d'un apéritif et d'une visite guidée de la stérilisation ainsi que du nouvel héliport.

La nouvelle stérilisation entrera officiellement en fonction en avril 2023, sous réserve des contrôles et validation devant encore intervenir après la mise à blanc des locaux. Son renouvellement, qui a coûté 4,4 millions de francs, avait été validé par le Conseil d'administration du Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe) le 31 janvier 2020, pour faire face à la forte augmentation de l'activité opératoire, ambulatoire et stationnaire du site des Montagnes et pour conserver une marge de progression. Ce chantier avait longtemps été gelé dans l'attente des décisions politiques concernant l'avenir du site.

La nouvelle stérilisation ayant été installée dans les locaux précédemment occupés par le service technique, l'ancienne stérilisation, a pu rester en activité durant les travaux. Les 250 m² qu'occupaient cette dernière seront consacrés à d'autres activités médicosoignantes. La nouvelle stérilisation accueille trois laveurs-désinfecteurs, contre deux auparavant, permettant d'accompagner la croissance constante de l'activité relevée dans 90% de la vingtaine de disciplines proposées sur le site.

L'attractivité de l'hôpital aigu des Montagnes a été renforcée ces dernières années avec la mise en service d'un nouvel IRM, l'arrivée d'un neurologue, le renforcement de l'orthopédie ainsi que le remplacement des plateaux techniques de médecine nucléaire et de radio-oncologie. Prochainement, les deux accélérateurs linéaires du service de radio-oncologie seront remplacés par des appareils plus performants et innovants, garants d'une prise en charge optimale des patient·e·s oncologiques.

La Chaux-de-Fonds, le 7 janvier 2023

Claire Charmet, directrice du site de La Chaux-de-Fonds, répond à vos questions au 032 713 30 44.